

Fue a teñirse en una famosa peluquería y quedó sorprendida al ver cuánto le cobraron



Todos los días, en **TikTok** o **Twitter**, nos encontramos con las anécdotas más bizarras, las cuales rápidamente **se vuelven virales**, ya que son completamente inesperadas.

En esta ocasión, una mujer compartió detalles de su mala experiencia en una famosa peluquería. Como tenía que mantener su rubio, la chica decidió ir a teñirse con un profesional, pero se llevó una sorpresa no muy buena.

A pesar de que ya había ido a esa peluquería a hacerse el color, lo cierto es que nunca le habían cobrado tanto, ni tampoco había tenido inconvenientes antes.

Sin embargo, esta vez le pasó de todo, por lo que decidió hacer catarsis a través de **TikTok**. Para comenzar a contar **su mala experiencia**, Florencia recordó: ***“Había sacado turno, pero igual me hicieron esperar bastante para atenderme”***.

Pese a que **la atendieron “un año después”**, la mujer estaba contenta, aunque el servicio no fue el mejor. *“Me pusieron papel con decolorante. **La chica era nueva, me hizo girar la cabeza para todos lados. Me bañó toda con agua en la pileta y me dejó decolorante en la frente**”*, contó.

La clienta se volvió viral en TikTok

La usuaria viral pasó a relatar su experiencia luego de que le preguntaran cuánto sale hacerse unas mechas y como es el servicio en ese lugar.

Al contar su terrible experiencia, Florencia nunca imaginó que su video se iba a volver tan viral. Siguiendo con su catarsis, la joven agregó: “Otra chica me limpió la frente, me dio una toalla para secar mi cuerpo y me ofreció café cortado, cuando la anterior me dijo que no había café cortado, solo café solo”.

Asimismo, recordó que la tuvieron en la pileta tres horas: “Mi espalda y mi cuello estaban muriendo, me enjuagaba de a una mecha”, se quejó. Sin embargo, todo empeoró cuando se encontró con el ticket final.



**Me querían cobrar
54000 pesos, le dije que
me detalle los ítems de
pago que no podía ser**

Si bien le gustó como le quedó el rubio, lo cierto es que **nunca le habían cobrado tanta plata** por teñirse, ni tampoco había tenido tantos problemas con los profesionales que la atendieron.

“Quiero aclarar que en todos estos años, nunca tuve un problema. Es la primera vez que me pasó de todo”, reconoció, aunque luego sorprendió a todos con el monto final.

“Reflejos \$1.700; color \$14.000; corte \$4.200; ampolla \$7.000; matización \$12.000, fue el detalle del valor total \$42.200?”, contó, impactada, y hasta incluso aclaró que, en un principio, le quisieron cobrar \$54.000.

Fuente: Crónica